

# 119 muertos en Venezuela a causa de los disturbios

Caracas, Marzo 1 (Reuter). Soldados en ropa de combate patrullaban hoy las calles de esta capital intercambiando esporádicos disparos con perturbadores en los suburbios, mientras se elevó a 119 la cifra de muertos en tres días de disturbios.

El ministro de Defensa, Italo Valle del Alliegro, dijo a los periodistas que la situación estaba bajo control. Sin embargo el servicio forense de Caracas informó que 13 personas murieron durante la noche

en tiroteos en zonas marginales.

"De acuerdo a nuestros cálculos, 119 personas han muerto en los disturbios", dijo a Reuter Andrés Esturis, funcionario del servicio forense capitalino. Señaló que la morgue había admitido 92 cadáveres desde el lunes, y que les informaron que en los hospitales había otros 27 cuerpos de víctimas de los disturbios, desatados por el anuncio de medidas de

—Pasa a la página 11—

## Bush escoge a Aronson para sustituir a Abrams

Washington, Marzo 1 (AP). El presidente George Bush, un republicano, anunció anoche que escogió a Bernard Aronson, un demócrata, para reemplazar a Elliott Abrams como Subsecretario de Estado para Asuntos Interame-

ricanos.

El nombramiento de Aronson está sujeto a confirmación del Senado.

Aronson, de 41 años, escribió discursos para el presidente Jimmy Carter y fue luego Direc-

—Pasa a la página 68—



**SATISFECHA.** Londres, marzo 1 (AP-Cablefoto). La primer ministro Margaret Thatcher dijo hoy estar satisfecha de los resultados logrados en la reciente "cumbre franco-británica".

**Gorbachev estaría encantado de una reunión con el Papa**

Roma, marzo 1 (AP). El Presidente soviético Mikhail Gorbachev estaría "encantado" de reunirse con el Papa Juan Pablo II si visita Italia en noviembre, dijo hoy el Jefe del Partido Comu-

—Pasa a la página 68—

## Honduras otorga asilo a un piloto desertor nicaraguense

Tegucigalpa, marzo 1 (AP). Honduras otorgó hoy asilo político al piloto nicaraguense Edwin Rafael Estrada Leiva, quien huyó de su país en un helicóptero artillado MI-25 de la fuerza aérea sandinista.

Fuentes de la Cancille-

ría, que pidieron no ser identificadas, dijeron a AP que "la decisión fue adoptada por nuestro gobierno después de un análisis exhaustivo de la situación del piloto nicaraguense". Estrada Leiva, de 32 años y ex capi-

—Pasa a la página 68—

## Cuarta devaluación en el año a moneda de Nicaragua

Managua, marzo 1 (DPA). El Banco Central de Nicaragua anunció anoche la cuarta devaluación de la moneda nacional (el córdoba) en relación con el dólar norteamericano, fijando el cambio oficial a 4,200 por 1, poniéndose casi igual al mercado parale-

lo que tiene 4,250 para la compra y 4,500 para la venta.

La medida monetaria produjo la cuarta devaluación de la moneda nicaraguense, conforme el objetivo del Banco Central de establecer un solo tipo de cambio, como al-

—Pasa a la página 44—



**TRAS DISTURBIOS.** Caracas, Venezuela, marzo 1 (AP-Cablefoto) Soldados patrullan las calles en el primer día del toque de queda, decretado por el gobierno a raíz de los graves distur-

bios del lunes y martes anterior que dejaron decenas de muertos, centenares de heridos y millones de dólares en daños en Caracas y otras importantes ciudades.

## 233 partidos políticos se han inscrito para elecciones, Birmania

Rangún, marzo 1 (UPI). El número de partidos políticos registrados en Birmania alcanzó hoy la cifra de 233, provocando temores de que las primeras elecciones democráticas en el país en 30 años se empañen debido a la exagerada cifra de colectividad- des en competencia.

"Si todos estos partidos van a las elecciones se necesitarán 233 urnas

—Pasa a la página 68—



**ELECCIONES.** El-Fahm, Israel, Marzo 1 (AP-Cablefoto). El jeque Ra'id Salah Mahajnet, del Partido Unión Islámica, luce muy optimista durante las elecciones municipales israelíes.

**MUERTOS EN DISTURBIOS.** Caracas, Venezuela, Marzo 1 (AP-Cablefoto). Residentes del suburbio de Pelfare, en esta capital, cargan en una motocicleta el cuerpo de un hombre que pereció baleado durante los sangrientos disturbios de ayer. Para restablecer el orden, el gobierno recurrió a decretar el toque de queda.

## Chamorro denuncia en EU al régimen sandinista

Miami, Marzo 1 (UPI). El dirigente de la oposición nicaraguense, el periodista Pedro Joaquín Chamorro, denunció aquí que el gobierno san-

dinista de Managua está violando los acuerdos de Esquipulas al no permitir libertad de prensa total en ese país.

—Pasa a la página 19—

## Comienza en Guatemala "Gran diálogo nacional"

Guatemala, marzo 1 (UPI). Unas 47 organizaciones sociales y políticas darán comienzo hoy, en medio de grandes expectativas, "al gran diálogo nacional" que busca

encontrar opciones para la pacificación y progreso del país.

Sin embargo, importantes sectores participan en el encuentro. En-

—Pasa a la página 44—

## Siguen polémicas sobre Ministro Defensa de EU

Washington, marzo 1 (AP). El dirigente de la mayoría demócrata en el Senado, George Mitchell, anunció hoy su oposición a la designación de John Tower

como secretario de Defensa, y el vicepresidente Dan Quayle admitió que el nombramiento carece de los votos necesarios para su confirma-

—Pasa a la página 29—

# Vagos acuerdos en reunión: CEE y AL

San Pedro Sula, Honduras, Marzo 1 (UPI). Los ministros de 21 países de Europa y Latinoamérica concluyeron ayer una conferencia de dos días en Honduras, sólo con acuerdos vagos por parte de la Comunidad Económica Europea para continuar su apoyo a la región centroamericana, convulsionada por el espectro de la guerra

Los ministros, en su declaración económica y política, manifestaron su satisfacción por los progresos alcanzados durante la reunión —celebrada en San Pedro Sula, 175 kilómetros al norte de Tegucigalpa— aunque no precisaron los acuerdos específicos en materia de ayuda económica para

—Pasa a la página 29—